

！

アーヴィング  
モーリーはひきこもり  
役員会議は代表取締役

藤山勇司

徳間書店

離れたコイクは賽銭箱に吸い込まれて神社の所有物になる。

仮に「すくせと」百田玉を入れれ

神や仏なぞ、いな」と思つてるので五百田玉を入れてじつなる。どうなりはしない。手元

を離れたか?

おずおずと上を向へ。

んだ櫻に当たると、何事もなかつたかのやうになつたりしてた。寿樹はひじ脇を横で下へ

指先を離れたコイクは賽銭箱の様にまつかり跳ねる。親類の先、暴れ馬のよつたコイクは黒ず

「あー」

玉田寿樹は伸び放題の髪を背負つたりユックの髪にやり、組いをつけて賽銭箱に投げ入れた。

# 1

## 第一章

装幀 山田満明  
装画 川崎タカオ

た。

「女王様あ」

端に用意されたベンチに腰を下ろした。

力が抜け、肩を落とした寿樹は、糸が切れた風の手袋から金銀箱を離れ、社殿の西のロマンスクレーの後ろ頭が石段の向いに滑る。見つめられた。寿樹はセントされた。起きると、踵を返して視界から消えた。立ちの良いスチールが伸びている。そして、迷ひもせず、一万円札を銀箱に入れ慶稚に一握一握を立てる良いスチールが伸びている。すると、上に施錠を向けると、つい捕いのスチール姿の男が一つ折りの財布を開じている。そこで、迷ひもせず、一万円札を銀箱に入れ慶稚に一握一握を立てる良いスチールが伸びている。そして、迷ひもせず、一万円札を銀箱に入れ慶稚に一握一握を立てる良いスチールが伸びている。しかし、お金たって五百万です。ねえ、勇気を出してきました。こんなに自分でいけど、助けてください。一時は、勝手です。お参りに来ただといふもんない。クリスマス樂しましていいし、お金を出してください。何から話せばいいのか分からぬ。こんな儀を袁れとお思ひになられるなら、どうかお願ひです。助けてくれてます。早く起きるのう三四年なります。お出でなさいました。お暮れられてから神様ある。神様ある。マヌス樂しましていいし、お金たって五百万です。ねえ、勇気を出してきました。こんなに自分でいけど、助けてください。一時は、勝手です。お参りに来ただといふもんない。ほほ、ほほ……、いやや神様。儀、今とんでもないむだにしていて。何から話せばいいのか分からぬ。寿樹は九十度のお辞儀を一度振り返し、胸の前で拍手を一度打ち、手を合わせ折った。

がらんがらんと真鍮の坪鈴が鳴る。

た。

笑われるだらう。寿樹は邪念を払つて頭をぶらぶら振り回り、ひぐいでに鈴音をつくんで振り下しした。おりが五百円玉を入れちゃうて、お釣りの四百円を返してくれませんか」と申し出で鼻で

「殊勝な心がけ。わらわがお前を導いてやる」  
と送った。すると、間髪入れず返信があった。  
「豪美なんていりません。儀はあなた様の家業です。何が今まお傍でお見えいたしたへ  
翌日、「豪美をやう。お前の銀行口座をわらわに伝えるが良い」とのメールを目にした寿樹  
E-mailキーを打った瞬間、寂しさを感じた。  
寿樹は寝る間を惜しくてサイトを作成し、女王様に「女王様の館」完成したなう」と送信。  
使い放題。夢のよつな環境に突き上げる喜びを感じた。  
完全な上から目離だつた。ただ、女王様のサークル内部には最新のツールが準備されていて、  
「M男をたんと釣り上げる場所をお作り。サークルは用意してあります」と。  
彼女との出会いは一ヶ月前、門前仲町に越しすべく、前触れなく舞い込んだメールが繰り返される。  
性、しかもハンドルネームからしてかなりの女らしい。だが、彼女の言葉は寿樹を笑顔で笑き動かしていく  
女王様は女だと思つ。実際に会つたときは、男かもしれないが、言葉遣いから見て女  
寿樹は唯一の相談相手、ネットアドバイスドルネームの名を口にした。

「一日後、富丘八幡宮に参拝し、おみやげを買ひ求め、木場のローファークに行け。実行するま  
先には無一文になります」とすがり付へながら手紙を送信すると、女王様は指令を下された。  
寿樹が現状を説明した後、「これから幾日かしてから申しますか。」このままだと一ヶ月  
そんな時、出会ったのが女王様だ。

一日と金がなくなってゆく。  
ヒ封筒を渡された。封筒の中身は三十三万円、手切れ金だった。  
墓らしていたアパートだ。母親から「母さんができるのいれられないだけ、頑張ってね」「  
」ロフト付だから暮ら暮らしやすやすよ」と妹の彼氏に告げられた。あと分かったのは、彼氏が  
一〇平米のアパートだった。

タクシーに乗せられて連れてていらわれたのは、江东区の門前仲町の南、裏路地の陽当たりの悪い  
た。  
そう、最後にはヒートル製の筆で日焼けしたローリングタバコを丁寧に掃き、モップがけませ  
いる寿樹がいかのよつてんへひへひへひへひへひへひへひへひへひへひへひへひへひへひへひへ  
の引越し会社の皆さんがボールを整然と積み込んでゆく様は見事だった。果然突然立つて  
しまった。しばらくすると、家も決められて引越しの段取りが済りなく進んだ。アリさんマーケ  
そう、咲べど。母親も妹も、そして妹の彼氏も満面の笑み。寿樹は自分で自分の退路を断つて  
「一人で暮らしてみるか……」

戻ってきた。驚いたことに萬能柴又の自宅に一緒に住むといつ。寿樹は三人の親線に耐えられ  
ぬうでもいいだけだ。そして、理解のできないアマゾンセントスの妹が彼氏を家に連れて  
広告代理店を営んでいた父親が行方をくらました。まあ、一年前から暮費が打ち切られたので  
人生は分からぬ。このまま過ぐせると困りてたら、どんどんひびき穴が開いていた。  
アブリを作成している。まだ、収益を得るのはいつといいが。  
取得しつつ、ネット技術を習得した。今では、ホームペイジやサブナームもちゃんと、アドバイス  
り一年前に除籍に処された。何もやつてなかつたわけじゃない。学校に通えない分、国家資格を  
き添つてもらった。一年連れで私立の雄、相模大に入学したものの、やはり学校に通えなくなる  
婚した父親からの暮費に關心があつたのかもしわぬ。一ヶ月に一度のスクールには母親に付  
たた、学歴に異常な関心を燃やす母親のすすめで通信制高校に編入した。いや、今考えれば離  
になり、学校を休学した。そして、一年が過ぎて退学……。  
が細く、女性に間違われるほど。我慢がならなかつたのは通学電車内の痴漢。ハニカム症候群  
高校は都内屈指の進学校、片道一時間半の距離にある快晴高校に入学した。もちろん身体の線  
十二年の間、引きもつていた。

感動の涙、寿樹は家来の許しを貰い、今に至つてゐる。

— 恋愛成就、病改善 —

14

ગુજરાત નાટક

寿樹は背中のリュックを下ろし、ビンバークを開く。そしてチャーバーのいた斯布を取り出す。

今日一つ目の指令、「おみくじ」を買つためにペンチから立ち上がり上ると、寛永四年（一六二七）に創建された富丘八幡宮の境内が眼前に拡がる。社殿前には寿樹とロマンスグレーのお賽錢（年）少くとも一万五百円を飲み込んだ賽錢箱がそ知らぬ顔をして鎮座していた。鼓動にぐんぐん口するふつて視界は脈動する。寿樹は（あと少し、もう少し）と自分に言ひ聞かせながら歩く。境内にあるおみくじ元り場の前に辿りついた時、心臓は早鐘を打ち、口の中はからからに乾いて

「よくぞやり遂げた。思う存分背中を撮りいても構わぬ」

るほど嬉しかった。

隅々まで掃除をして写真を撮り、完璧メイルを送信した。もちろん、家具も動かしてその背後も。部屋の配置図面に施し、どこから写真を撮ったのかを添えた。女王様のお言葉はやへやすすめ

「なん。ちやんじしてみいど」  
春樹の耳の穴は一日前、指令を見た瞬間から痛む。でも、課題を実行したあと、虫の生存分攝へ

ベンチに腰を下ろした寿樹の左手が無意識に耳に向かう。腰樹は右手で左手をつかんでおろし

やつぱりそつか、ど口にした寿樹は首をすくめた。

「うう。」の程度で昔をあざむかいであれは、わらわの家来とは言えぬ！」

「当たり前だ。部屋を片付けられて禁止する。躊躇になつた様子はデジタルカメラで撮影するか？」

「左の肩のちょっと横も背中でしょ、かー？」

急いで確認のメールを送った。

田舎にて「おやじ」が「おやじ」と呼ぶ。また、やのメーを見た瞬間に背中から汗が吹き出しだ。華へなつたのは頭と背中の間、脊椎は

田にしたとき「おお、がいがいはいだつた。

Digitized by srujanika@gmail.com

女王様から下された最初の指令は今でも鮮明に覚えていて、  
「お前の部屋は汚い。隅々まで一点の墨よりもなく掃除すべし。実行するまへ。背中を撮いてはな

女王様から下された最初の指令は今でも鮮明に覚えている。

背中がぞくぞくするほど嬉しかった。

「耳掃除を禁止する」



なにへ

で済むまいと心を決めた。たった

木場のハローワークの内部は事前に動画や画像で確認しておいた。迷わぬよう、人に聞かない

寿樹は足をちぢめ、横に動かしてすれ。顔を合わせる勇気はなかった。

「すいませ」と

「そんなど立つてたら、邪魔だろ」

しばらくすると、肩をほんと叩かれ振り向くとあの猪男が楊枝を上手に振りながら立つていて。

寿樹はエレベーターにひつたりと吸い付けて立ちます。

顔が引きつるのが分かる。

楊枝を咥えた猪男は辺りを見渡す。そして、寿樹を見つけると、たまりと笑う。

あいつがハローワークに何の用事があるのだろ？

べ、むごど最悪の事態が駆け巡る。

訳が分からぬ。

楊枝を口に咥えていた。

その時、猪男がエントランスに現れた。黒と白のストライプのジャケットを肩にかけ、長い

濃紺のシャンパンを着た中年の男性が力なく座る一階を抜け、エレベーター前に行く。

つた。

スは三階までの吹き抜け、一階にはノマが弧を描くように丸く配置され、壁際にティビがあ

寿樹はまだ後をついてくる猪男を振り切る。木場のハローワークの中に入る。エレベーター

いたら、追いつかれていた。

がつた肩を左右に振りながら寿樹のあとをついて来たからだ。きっと、ペースで歩き続けて、これほど歩いたのは何年ぶりだろうか。最後は駆け足になっていた。なぜなら、猪男は盛り上

寿樹は脇目もみらず、前を向いて先を急いだ。

振り返ると、遠くに先ほどの猪男の姿が見える。

ふに背中がぞくぞくする。

はいじき抜けなければならない。寿樹は額に浮かぶ汗を手の甲で拭い登った。

職はその光景に驚いたのか、再び戦意を早める。女王様から下された三つの指令を実行する

ガソリンスタンドを過ぎると、永代通りは緩やかな上り坂に差し掛かった。落ち着いたはずの心

はくはくと鳴る心臓に手を当てた寿樹は目を伏せ、誰にも話しかかれぬよつ折りながら歩く。

たもとを左に進んだ場所にある。

木場のハローワークは馬鹿でかい石造りの鳥居を抜け、永代通りを東に四百メートル先の橋の

でいる。寿樹は後ろを振り返りながら急ぎ足で抜けた。猪男に追いつかれぬよう。

富丘八幡宮の石畳の道を進み、山門まで下る。左右には日が眩むほど高い杉の木が整然と並ん